

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 131 (2005)
Heft: 1

Artikel: Hymne auf George den Grossen
Autor: Hoerning, Hanskarl
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-596403>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Hymne auf George den Grossen

Die Zweitausendviererwahl war für «Dschordschie» ein Fanal. Selbst Herr Putin sich nicht zierte: Nach der Wahlschlacht gratulierte er dem «Freund» zu dessen Sieg (spielt daheim auch gern mal Krieg). George nimmt's auf mit allen Grossen: «Gleiche ich nicht dem Franzosen, diesem Held von Waterloo? Nero hieß er – oder so.» Den Irakkrieg zählt er dumpf als persönlichen Triumph.

Und er freut sich wie zehn Affen, weil man nukleare Waffen massenweise doch noch fand – allerdings im eigenen Land. Ja, er rühmt sich seiner Taten, und wie man mit Schurkenstaaten umgeht, rät Don Rumsfeld ihm; beide sind ein gutes Team. Und wenn George nicht weiter weiss, fragt er Condoleezza Rice. Die erklärt, da ist man platt, wie er zu regieren hat.

Gott schütze Amerika, und das alte Europa vor Bush!

Hanskarl Hoerning

Was der UNO recht ist ...

Reinhart Frosch

Hugo begegnet auf der Strasse seinem besten Freund Felix und schlägt ihn ohne Vorwarnung spitalreif. Etwas zerknirscht besucht Hugo seinen Freund im Krankenhaus und erklärt: «Deine

Frau Sonja gefällt mir, und ich gefalle ihr auch, glaube ich. Bald hättest du mich aus Eifersucht tötlich angegriffen. Die UNO-Reformkommission hat vorgeschlagen, künftig militärische Präventivschläge zur Selbstverteidigung zu billigen.»

